Bellac : Autour du Lions club, le Téléthon bat tous les records de dons, plus de 12 000€!







24h de danse à commencer par le folklore avec Lou Sautadours dau Vincou



ellac, comme Ballet, ce n'est pas celui de l'Opéra mais un défi danse lancé par le collectif chargé de l'organisation : Le Lions club, la municipalité et l'association Anime Battage, toujours sur les gros évènements festifs. Pour ce fil rouge 24h Musiques et Danses, de nombreuses associations ont répondu présent, depuis les Sautadours dau Vincou à la Zumba de Gym volontaire en passant par le Country Club de Peyrat-de-Bellac, le Modern'jazz ou encore le Thé dansant d'Anime Battage. D'autres rendez-vous se sont greffés à ce programme, à commencer par une marche en ville prenant le départ à 17h, devant l'office de tourisme, mais la température extérieure a eu raison des plus téméraires ; le ralliement avait lieu au chaud, aux Rochettes.

Au chaud et avec quelques solides réconforts comme le pot-au-feu d'Anime Battage et le porcelet-mogettes des Volants anciens du Haut Limousin (VAHL) et d'autres rendez-vous dont le programme ressemble à un inventaire à la Prévert : les gâteaux et le café d'Accueil Villes Françaises (AVF), les crêpes du club d'athlétisme, la buvette du rugby, une randonnée pédestre nocturne, une rando-cyclo, un relais intergénérationnel, des prestations du club d'athlétisme, présentation et démonstrations des Pompiers, atelier maquillage pour les petits, bourriche du club de foot lors d'un match, créations de Patch à Lolo, loterie dotée d'une voiture de collection mise en jeu par les Volants Anciens du Haut Limousin. À la coordination : Patrick et Françoise Jallet (Lions club et municipalité co-organisateurs). Comme partout en Pays Marchois, le Téléthon est au service de la bonne cause en créant un lien formidable entre de nombreuses associations aux missions complètement différentes, du sport à la culture en passant par le loisir ou le caritatif, sorte de vitrine de l'offre associative* dans la sous-préfecture et environs. Durant ces trois jours près de 6000 euros ont été collectés ; avec les dernières animations veille de Noël, la coordination locale a récolté plus de 12 000 euros.

*Volants Anciens du Haut Limousin, les marcheurs de Dominique, Ainsi Danse, Lou Sautadour dau Vincou, Gymnastique volontaire, Animebattages, DJ Yves, école de musique de Bellac, Danse country de Peyrat de Bellac, Association pour le Mondial de Tonte, Zumba de Mélanie, K'Danse Accords, AVF de Bellac, CSB Rugby, Cyclisme, Athlétisme, Foot, vélo club Magnac Laval, Amicale des sapeurs pompiers et JSP, Assistance Sécurité Course 87, Patch à Lolo, Harmonie de Bellac, Lions Club Bellac Gartempe, mise à